
Der Dicke ist da
Beitrag von „Homer45“ vom 1. Oktober 2008 um 15:40

vielleicht waren die Verbrauchswerte vom Vorgänger schon sehr hoch, es war ja ein
Werkswagen von VW. Da hat wahrscheinlich auf den Verbrauch niemand Rücksicht genommen.
Bei all dem neuen Funktionen in der MFA habe ich den Durchschnittsverbrauch bei Übernahme
nicht kontrolliert.

Grüße Homer
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